



養殖コンブの未利用部をめんに練り込み完成させた「普代こんぶ餡飴」。村の新名物として期待が高まります（10月）



26年ぶりに地区中総体で優勝し、県大会でも3位と健闘した普代中野球部（7月）



今年も盛大だった「ふだいまるごと海産まつり」（10月）

北東北高校選手権や島根インターハイで実力を発揮し、好成績を残した柵谷信行君（久慈工3年＝茂市、8月）



▼15年度末の財政状況を公表。最終予算額は25億22624千円に▼第20回参議院議員通常選挙（11日・村内）投票率70・90%▼村外国語指導助手のジェニファーフレンチさんが二年の任期を終え、帰国（28日）▼普代中野球部が地区中総体でも3位と健闘勝。県中総体でも3位と健闘（29日・県営球場）

8月

▼うねとり荘で夏祭り（6日）▼普代浜で初のビーチバレーボール大会（8日・普代浜）▼第50回村長旗野球大会（14、15日・@ほか、野球・太田名部が単独優勝、ソフトバレーボールは中止）▼島根インターハイの重量挙げ85kg級で柵谷信行君（久慈工3年＝茂市）が5位と健闘。

9月

▼村外国語指導助手にステイアップ・ジャヤングさんが二回目の着任（1日）▼ふだいまつり開催（10～12日）▼平成15年度の一般会計決算額は25億6164万円に

7月

▼村総合文化祭（6、7日・@ほか、作品展示やステージ発表）▼村勢功劳と納税功労者を表彰（6日・@、村勢功労者2人、納税功労者2人、中学生税の作文コンクール入賞者7人を表彰）▼交通安全ボスター・コンクールの入賞者17人を表彰）

11月

▼ふだいまるごと海産まつり開催（3日・太田名部漁港）が完成。海産まつりで販売（3日）▼萩牛生活研究グループが林野庁官賞（農山村いきいき活動表彰の優秀賞）を受賞▼リアスの海から賢治を語る会で宮沢賢治の歌碑をまつりそ公園に設置（17日・まつりスタート（25日・まつり公園）▼第28回村民運動会が台風の影響で中止に▼第16回東京ふるさと普代会総会（26日、東京都、70人出席）▼行政相談委員の佐藤勲さん（緑区）が総務大臣表彰を受賞

10月